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Das ist das Beste was dem Glubb seit langem passiert ist.

Ein Vorstand eines Konzerns, der sich für unsere Belange interessiert.

Mutig, aber perspektivisch.

Ich muß sagen, ich habe Grethlein anfangs etwas unterschätz, aber ich denke, der hat auch
seine Zeit gebraucht, seine unternehmerischen Denk-/Beratungsansätze einzubringen.

In dem Sinne, lieber Meier als Maly den Grüßeonkel. (also zumindest im Vereinskontext)
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